

1331. Le nombre de lettres et autres articles envoyés au bureau des rebuts durant chaque année depuis la Confédération est donné ci-dessous :—

LETTRES, CARTES POSTALES, CIRCULAIRES, LIVRES, COLIS, ETC., REÇUS
AU BUREAU DES REBUTS DURANT LES ANNÉES 1868 À 1894.

Années.	Nombre total.	COMMENT ON EN A DISPOSÉ.						
		Retournés dans d'autres pays.	Livrés ou envoyés à leur adresse.	Retournés aux expéditeurs.	Restés au bureau des rebuts ou entre les mains des m. de poste.	Non livrés, ne contenant aucunes valeurs, détruites.	Retournés à l'adresse imprimée sur l'enveloppe.	Retournés au département des postes.
1868..	312,220							
1869..	307,889							
1870..	324,291							
1871..	335,508							
1872..	380,810							
1873..	426,886							
1874..	508,160							
1875..	572,127							
1876..	587,376							
1877..	563,484							
1878..	630,847							
1879..	540,429	49,952	12,645	195,689	558	262,464	19,119	
1880..	592,385	63,755	12,546	219,728	1,380	270,764	19,622	4,590
1881..	617,712	69,857	14,387	235,686	1,454	270,621	18,259	7,448
1882..	658,762	76,820	12,083	279,566	2,258	264,122	19,166	4,744
1883..	717,271	88,553	13,198	284,771	2,480	298,478	21,909	7,881
1884..	764,731	106,843	24,124	275,497	2,269	321,229	25,254	9,515
1885..	787,110	111,681	25,111	268,725	2,000	343,838	26,239	9,516
1886..	753,489	97,556	25,744	258,491	14,155	320,953	26,769	9,821
1887..	833,742	96,396	29,507	274,734	11,414	383,319	29,109	9,263
1888..	916,929	95,184	31,601	358,213	10,680	380,404	30,968	9,879
1889..	893,298	100,462	31,514	300,046	10,989	405,392	33,509	11,386
1890..	922,541	105,059	18,330	270,209	4,415	479,182	36,667	9,679
1891..	973,530	109,809	19,838	276,982	4,556	513,310	37,158	11,877
1892..	1,057,781	121,133	22,600	306,703	7,539	547,309	38,912	13,584
1893..	1,009,166	133,836	25,478	281,969	10,641	502,667	45,805	10,770
1894..	1,036,853	152,318	32,822	300,043	9,277	497,682	37,307	7,404

Il y a eu une augmentation de 27,687 dans le nombre de lettres de rebut, etc., envoyées au bureau. Le nombre de lettres contenant de l'argent ou autres valeurs reçues au bureau durant l'année a été de 19,883 et la valeur de leur contenu estimé à 377,578. Sur le nombre de lettres de rebut reçues, 109,813 avaient été mises à la malle en Canada, et furent renvoyées par les bureaux de poste d'autres pays comme non délivrées.

1332. L'état suivant démontre, année par année, du 1^{er} juillet 1867 au 30 juin 1894, les opérations générales du système des mandats d'argent. On remarque que l'augmentation a été constante et satisfaisante. Depuis la Confédération le nombre de bureaux s'est accru plus de 20 fois de ce qu'il était, le nombre de mandats émis est 11 fois plus considérable, le montant des mandats émis dans les autres pays, payable en Canada, est de 28 fois plus élevé.